
SOUCOUPE

Au cours d'une promenade en montagne pour cueillir des fraises, elles avaient aperçu un homme accroupi derrière un arbre. Elles allaient poursuivre leur chemin quand l'homme, tout à coup, se dressa et se mit à rire. Pensant avoir affaire à un fou, les deux sœurs s'apprêtaient à s'enfuir. Mais l'homme, qui paraissait doux, leur fit signe d'approcher.

L'homme était brun comme un Gitan, de taille moyenne et portait une étoffe de couleur kaki. Il prononça des paroles dont les deux femmes ne purent saisir le sens et se mit à dessiner sur quelque chose qui ressemblait à un morceau de papier, le soleil, la lune, la terre, désigna celle-ci, puis elles-mêmes. Il répéta ce geste pour une autre planète et lui-même.

L'homme leur fit ensuite signe de le suivre et, à leur grande stupéfaction, elles aperçurent un engin d'un mètre et demi de haut de 3 à 4 mètres de diamètre, ressemblant à des couvercles de casseroles géantes.

Dans leur trouble, les deux sœurs se rappellent seulement que l'engin se mit à tourner sur lui-même, lentement d'abord, ne faisant guère plus de bruit qu'un bourdon, puis de plus en plus vite pour décoller rapidement et disparaître à l'horizon.
